



AMLO acusa de traición a diputados que votaron en contra de la reforma eléctrica

El presidente de la República esta mañana en su conferencia matutina habló del tema de la siguiente manera, habló de lo que sucedió ayer y dice que se cometió un acto de traición por parte de los opositores, habló de lo que él considera fue vergonzoso ver al PRI como palero del Partido Acción Nacional, “nosotros nos preparamos para la traición a la reforma eléctrica” y lanzó el tema de su iniciativa del litio.

https://drive.google.com/file/d/1NAND-5jY_BejDek1eaj7DsgHmVLcxG4u/view